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ORDINE DEL GIORNO: n. 93 del 31/07/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 10.07

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 10.01 11.25

Mattaliano         Cesare Presente 10.01 11.25

Caputo               Valentina Presente 10.01 11.25

Chinnici             Valentina Presente 10.01 11.25

Lo Monaco         Rosalia Presente 10.02 11.25

L’anno duemilaventi, il giorno sette del mese di agosto, la V Commissione Consiliare è stata convocata 

dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, 

tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio 

Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle  ore 10.01 il    Presidente  Francesco Bertolino,    assistito  dalla  Segretaria   Marilena Manduci, 

predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:  Francesco Bertolino, Valentina Caputo, 

Valentina Chinnici, Rosalia Lo Monaco e Cesare Mattaliano. 

Il   Presidente in seconda convocazione, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5
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Il Presidente, nella fase delle comunicazioni informa che, a seguito  richiesta avanzata dall'associazione 

ASCAP, che chiedeva una audizione con questa commissione, per affrontare la questione attinente il 

servizio svolto dagli assistenti specialistici per alunni disabili,  sentitosi con il Presidente,  questo ha 

esternato la possibilità di svolgere tale confronto, preferibilmente dopo ferragosto. 

Il Presidente è dell'avviso pertanto, che nelle more di tale appuntamento, sarebbe opportuno incontrare 

preventivamente l'Asse.ra Marano.

Alle ore 10.02 entra in collegamento la Cons. ra Lo Monaco.

Nell'ottica  di  una  organizzazione  delle  attività,  la  Commissione  avvia  un  confronto  sulla 

programmazione e sulla opportunità di proseguire la trattazione di specifiche  tematiche sulle quali si 

era già avviata la discussione.

Il Vice Presidente Mattaliano, alla luce di un articolo sul giornale relativo ad una dichiarazione fatta da 

un presidente di una associazione sportiva, sulla condizione quasi disastrosa dello Stadio delle Palme, 

mostra profondo disappunto, perchè, afferma,  tutto il lavoro che la Commissione ha messo in atto in 

particolar modo su tale impianto, risulta come vano, infruttuoso e sterile.

I Consiglieri discutono sulla questione, puntualizzando il ruolo del capo impianto in tutto ciò.

La  Cons.ra  Caputo,  sottolinea  che  nel  progettare  un  impianto  è  assolutamente  conseguenziale 

l'accompagnamento della gestione dello stesso.

La  Cons.ra  Lo Monaco  prende  parola  per  lamentare,  perchè  vissuta  in  prima  persona,  lo  stato  di 

invivibilità della via Maqueda.

Il  Vice  Presidente  Mattaliano,  cambiando  argomento,  propone  come  argomento  da  portare  in 

discussione  la  proposta  sui  beni  comuni,  per  poi  attivare  lo  studio  del  Regolamento  sulle  attività 

culturali,

il  Presidente,  su  sollecitazione  della  Cons.  lo  Monaco  ipotizza  poter  incontrare  l'ass.re  al  Decoro 

Urbano per trattare i temi  delle isole pedonali.

La Cons.ra chiede altresì, se è possibile che la Commissioni tratti la proposta che è stata inviata nel 

2018 alle commissioni II e VI che riguarda le botteghe storiche, considerato che questo è un tema che la 

commissione ha spesso posto in discussione.

Il Presidente accoglie tale suggerimento e ipotizza incontro con l'ass.re alla Cultura per sottoporgli la 

tematica.

La Commissione, su sprone del Cons. Mattaliano e alla luce di quanto emerso nel corso del confronto 

con l'Ass.re Zito, il quale ha preso in discussione il regolamento  sui beni comuni, che si aspetta  venga 

approvato in c.c., prende in considerazione l a possibilità di rivedere tale proposta.

Dopo aver discusso su tale ipotesi, il Presidente passa all'approvazione del verbale relativo alla seduta 



del 6 agosto u.s.,e  procede pertanto alla lettura dello stesso. 

L'atto posto successivamente in votazione, alle ore 10.49 viene approvato all'unanimità.

Nel corso della lettura del suddetto verbale, la Commissione si sofferma a discutere sulle tariffe inerenti 

il Teatro di Verdura.

La  Commissione  passa,  così  come  anticipato  prima,   al  riesame  della  proposta  “regolamento 

collaborazione tra i cittadini e amministrazione per la cura la rigenerazione condivisa dei beni 

comuni”.

Attraverso la condivisione del documento, viene data lettura dello stesso.

La Commissione si sofferma a ragionare sul punto  f dell'art. 2 (patto di collaborazione), e a seguito  

alcune considerazioni, si giunge alla determinazione che questo si ritiene sia ormai superato.

Si procede con la trattazione dell'atto.

Conclusi gli interventi, il   Presidente, invita la Segretaria a dare lettura del presente verbale, 

che posto successivamente in votazione, viene approvato all'unanimità dei presenti.

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito 

del Comune di Palermo al link:

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5

Il Presidente  alle ore 11.25 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 11.25

    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino
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